5 Piéces
170 m?
Réf. HCVVI20002682
1690 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Nichée dans le prestigieux domaine de Pimeau a Antibes, cette villa de
170 m2, principalement de plain-pied, offre un cadre de vie
exceptionnel. Le terrain de 1 700 m2, superbement orienté, integre une
belle piscine, parfaite pour se rafraichir pendant les chaudes journées
d'été. La villa se compose de trois chambres de plain pied, d'un séjour
lumineux doté d'une cheminée, et d'une salle a manger, créant une
ambiance chaleureuse et conviviale. La cuisine ouverte, moderne et
bien équipée, s'intégre parfaitement a I'espace de vie. A I'étage, la

chambre de maitre, véritable havre de paix, ...

Nestled in the prestigious Pimeau estate in Antibes, this 170 m2 villa, mainly on
one level, offers an exceptional living environment. The 1,700 m2 plot, superbly
oriented, includes a beautiful swimming pool, perfect for cooling off during hot
summer days. The villa consists of three bedrooms on one level, a bright living
room with a fireplace, and a dining room, creating a warm and friendly atmosphere.
The open kitchen, modern and well-equipped, integrates perfectly into the living
space. Upstairs, the master bedroom, a true haven of peace, has a huge terrace
with unobstructed views to the ...
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